



BOLSA DE CEREALES DE CÓRDOBA Y
CÁMARA DE CEREALES Y AFINES DE CÓRDOBA
TRIBUNAL ARBITRAL

El Cr. Juan Carlos Martínez fue reelecto presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba

El contador Juan Carlos Martínez fue reelecto presidente de la Bolsa de Cereales de Córdoba por un nuevo período. Su designación se produjo durante la Asamblea Anual de la entidad. Lo acompañan Juan Héctor Maglione como Vicepresidente; Juan Carlos Giraudo como Secretario y Hugo Alberto Liarte como Tesorero.

Proyectos y expectativas

Luego de producida su reelección, el Contador Juan Carlos Martínez indicó que entre los proyectos institucionales para el 2010 figuran un reforzamiento de los servicios de la Bolsa de Cereales de Córdoba y una ampliación de su sede, como también una mayor coordinación de acciones y tareas entre todas las Bolsas de Cereales del país.



El nuevo Congreso

En el plano nacional, confió en que la nueva conformación del Congreso de la Nación se traduzca en decisiones que ayuden a la transparencia y normalidad de los mercados formadores de precios de los granos.

Reparó en que es conocida la alteración que éstos han experimentado por las intervenciones del gobierno y que como Cámara de Cereales debemos ayudar a lograr un sistema de formación de precios, cuyas herramientas dejen a los actores satisfechos.

Además, observó que para el mercado de granos el panorama se presenta "bastante difuso", sobre todo a raíz de declaraciones y proyectos que se siguen haciendo trascender desde el ámbito oficial.

Indicó que la distribución de bancas del Congreso resultante de las elecciones del 28 de junio "sin lugar a dudas genera algunas esperanzas", pero que habrá que constatar en la práctica "las actitudes de los actores".

La próxima cosecha

En cuanto a las perspectivas productivas de la actual campaña de granos gruesos, coincidió con los análisis que moderan las estimaciones de cosecha de soja -que hace unas semanas se situaban entre 52 y 53 millones de toneladas- y conforme a su propia valoración de la marcha de las siembras y el clima, opinó que oscilaría entre 49 y 50 millones de toneladas.

“Me parece que hubo algunas expectativas exageradas: si bien es cierto que va a haber un crecimiento notorio de la producción de soja en comparación con el ciclo anterior, no llegaremos a los récords que se pronosticaban hace unas semanas. Personalmente, evaluó que se situará en 49 / 50 millones de toneladas de la oleaginosa. Es difícil hoy hacer una estimación precisa cuando todavía no se ha terminado de sembrar y seguimos bastante sujetos al clima”.

Comisión Directiva de la Bolsa

La nueva conformación de la Comisión Directiva de la Bolsa de Cereales de Córdoba, resultante de la Asamblea realizada y de la primera sesión de los miembros del cuerpo, es la siguiente:

Comisión Directiva	
<u>Presidente:</u>	Cr. Juan Carlos Martínez.
<u>Vice Presidente:</u>	Sr. Juan Héctor Maglione.
<u>Secretario:</u>	Sr. Juan Carlos Giraudo.
<u>Pro Secretario:</u>	Sr. Raúl Faucher
<u>Tesorero:</u>	Sr. Hugo Alberto Liarte.
<u>Pro Tesorero:</u>	Sr. Oscar Orlando Dean.
<u>Miembros Titulares:</u>	Dra. Ana María Giannuzzo. Dr. Rubén Bergeró. Sr. Rubén Piovano. Cr. Omar H. Gazzoni. Sr. Mario García. Sr. Claudio Vallozzi.
<u>Miembros Suplentes:</u>	Cr. Erardo Gallo. Cr. Juan Carlos Pérez. Sr. Salvador Chiafitella. Sr. Lucas Degiovanni Lic. Fernando González. Sr. Juan Carlos Suárez. Lic. Ricardo Saenz. Dra. Laura Passerini. Sr. Miguel Figueroa Ibarra. Arq. Juan M. Buteler. Cr. Miguel Busquets. Sr. Jorge Basélica.
Comisión Revisora de Cuentas	
<u>Miembros Titulares:</u>	Cr. Raúl Picco. Sr. Roberto Culasso. Lic. Daniel Giuliano.
<u>Miembros Suplentes:</u>	Sr. Daniel Ferro. Sr. Javier Nicolau.

www.bccba.com.ar
Bolsa de Cereales de Córdoba
8:30 a 17:30 hs
Bv. Ocampo 317- Bº Gral. Paz. - 0351-4229637